

EL QUIOSCO

Gobierno de Nuevo Laredo no contraerá más deudas

Standard & Poor's confirmó la calificación de riesgo crediticio de largo plazo de 'mxBBB+' de Nuevo Laredo y la retiró de un listado de Revisión Especial (CreditWatch) con implicaciones negativas



Es una agencia de calificación crediticia (rating), dedicada en analizar la solvencia económica del país y de los municipios así como de las empresas. / Cortesía

NUEVO LAREDO, TAM.- En un análisis de **Standard & Poor's**, se destaca que el actual gobierno municipal de **Nuevo Laredo** no buscará nuevos contratos de deuda o créditos, luego de dos trienios consecutivos de realizarse.

De ser así, el nivel de la deuda se ubicaría en 45% de sus ingresos al cierre del ejercicio fiscal 2014, que será significativo luego del máximo histórico de 81 por ciento que alcanzó al cierre de 2009.

De acuerdo a **Standard and Poor's**, al 31 de octubre de 2013, la **deuda del Municipio** alcanzó mil 106 millones o 50.6% de sus ingresos discretos, donde el total de la deuda estaba compuesta por cinco créditos con la banca de desarrollo, de los cuales tres créditos representan el 76% de la deuda municipal y están garantizados por fideicomisos de administración y fuente de pago que afectan el 20% de las participaciones federales que corresponden al Municipio; 23% de la deuda cuenta con el aval del **Estado de Tamaulipas** (no calificado), y el resto se contrató a través de un crédito.

El pasado 20 de diciembre de 2013, **Standard & Poor's** confirmó la calificación de riesgo crediticio de largo plazo de 'mxBBB+' del Municipio de Nuevo Laredo y al mismo tiempo, la retiró de un listado de **Revisión Especial** (CreditWatch) con implicaciones negativas, donde fue incluida desde el 14 de junio pasado.

En el documento publicado en su página web www.standardandpoors.com.mx también se refiere a la limitada flexibilidad financiera del Municipio, en especial por el lado del ingreso, donde estiman que la recaudación propia alcance niveles de 10% de sus ingresos operativos en 2013 y 2014.

En su análisis también menciona que el pasivo contingente más importante de Nuevo Laredo es la **Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado (COMAPA)**; no calificada), la cual no ha necesitado transferencias por parte de este.

Respecto a la evaluación del marco institucional, explica que el **Municipio de Nuevo Laredo** comparte la misma categoría de '5' que el resto de los municipios en el país, que describe a un sistema en desarrollo y no balanceado.

Otro aspecto que revisó S&P es la posición de liquidez del Municipio, la cual considera que es relativamente débil en relación a sus obligaciones de deuda.

Resalta que al 31 de octubre de 2013, la posición neta de efectivo era positiva, con 348 millones efectivo y tan sólo 82 millones de pasivos operativos; esta posición se compara positivamente con el saldo de efectivo de 312 millones y 38 millones de pasivos reportados en octubre de 2012.

Para el cierre fiscal 2013, la firma espera que continuará positiva en por lo menos 200 millones de pesos.